

水之上



令和3年4月6日現在 児童数83名 P戸数54戸
令和4年3月15日発行

校訓：元気な子

『継続して挑戦し続ける子どもたち』になってほしい！！

校長 花峯 哲則

令和3年度も残すところあとわずかとなりました。本年度もコロナ禍の中ではありましたが、保護者の皆様や校区の皆様方に支えられながら、職員一同一丸となって日々の教育活動等の充実に取り組んで参りました。日頃から本校の教育活動等への御理解と御協力に心から深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

ところで、以前『平成の三四郎』と呼ばれ、バルセロナオリンピック柔道競技で金メダルを獲得した柔道家の古賀俊彦氏（令和3年3月死去）の講演を聞く機会がありました。

古賀氏は、生前、神奈川県川崎市を拠点に柔道の町道場である『古賀塾』を構え、後身の指導に当たっておられました。

その中で、古賀氏が『天才とは 努力とは』という内容のお話をされました。スポーツや文化面で天才と言われる人は、たくさんいます。

しかし、古賀氏は「天才とは、天が与えた才能のことである。自分では気づいていないし、どんな才能があるのかもわからないが、人は誰でもそれぞれに優れた才能を持っている。」と言われました。「そして、その才能は、挑戦しなければ開花しない。努力しないと開花しない。」とも言われました。

「人間誰もこんな人になりたい。こんな仕事に就きたいという理想や夢があります。それらを実現するためのチャンスは、努力した人にしか与えられない。そして、その努力もやられる努力ではなく、望む努力でなければならない。」とも言われました。

努力とは、継続することであると思います。それぞれに、今頑張っていることがあると思います。または、これからやりたいと思っていることがあるかもしれません。まずは、継続して挑戦し取り組んでいくことです。人間そうすれば、そのことが好きになっていきます。すると、ますますより良いものを目指して、向上しようとして続けていこうとします。そのことが、努力として積み重なっていくのです。まさしく『継続は力なり』です。

水之上小校区の大切な「宝」でもある83名の子どもたちには、自分自身で決めたことをこつこつと取り組み『継続して挑戦し続ける子どもたち』になってほしいと心から強く願っています。

以下は、古賀塾町道場での5訓を紹介します。私たちの日頃の生活の中でも、大変通じるものがあると思います。ぜひ、実践してみたいはいかがでしょうか。

- 一つ『はい』という素直な心
- 一つ『ありがとう』という感謝の心
- 一つ『私がしましょう』という奉仕の心
- 一つ『すみません』という反省の心
- 一つ『おかげさまで』という謙虚な心

※ シンプルですが、言葉が深く、味があります。生き方や子育ての参考にしてみてください。

さて、今の学年も残りわずかです。4月には、それぞれ次の学年や中学校に進級、進学します。残りの限られた時間を締めくくりと次の準備の期間ととらえて、充実した日々を過ごし、新たなスタートを迎えてほしいと思っています。

来年度の本校の教育活動等に対しましても、本年度同様、保護者の皆様や校区の皆様方の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

6年生を送る会・お別れ遠足

2月25日(金)に「6年生を送る会」と「お別れ遠足」を実施しました。「まん延防止等重点措置」(3月6日まで)の期間と重なっていたため、今年度も校内遠足となりました。まず、体育館で「6年生を送る会」を行いました。各学級心のこもった出し物を披露し、6年生への感謝の気持ちを伝えることができました。その後は、校庭で長縄大会を実施しました。どの学年もこれまでの練習の成果を発揮して頑張りました。優勝は6年生、300回を超える記録を出しました！！

令和3年度長縄3分間チャレンジ結果

1年生：154回 2年生：155回
3年生：256回 4年生：288回
5年生：244回 6年生：308回



長縄大会終了後は、それぞれの学年でレクリエーションをしたり、お弁当を食べたり、散策をしたりと楽しいひとときを過ごすことができました。

白山登山

3月4日(金)に6年生が総合的な学習の時間の活動として、白山登山を実施しました。2学期から延期が続き、3度目の正直で最高の登山日和となりました。2月27日(日)に公民館の役員の方々が登山道の整備をして環境を整えてくださいました。当日は地域の田原さん、赤塚さん、尾迫さん、川原さんに御協力いただき、全員頂上まで登りきることができました。頂上からの眺望は素晴らしく、卒業前のいい記念になりました。御協力いただきました地域の皆様、誠にありがとうございました。



6年生による卒業制作

3月11日(金)、6年生が卒業記念として、タイヤと飼育小屋のペンキ塗りをしました。カラフルに変身したタイヤに子どもたちも大喜び。飼育小屋も明るく生まれ変わりました。6年生のみなさん、ありがとうございました。



受賞おめでとう!

【垂水市読書感想文コンクール】

優秀賞 2年：池松 心春

特選 1年：寺田 陽琉 3年：園田 一蓮

【肝属地区小学生バレーボール6年生送別大会】

男子混合の部 2部

準優勝 水之上バレーボール少年団



主な学校行事等の予定

4月6日(水) 新任式・始業式・入学式

13日～15日 家庭訪問

13日(水) [井川, 上・下馬込, 新光寺, 上・下新御堂, 今川原]

14日(木) [水之上団地, 定住促進住宅]

15日(金) [下水之上, 本高城, 牧, 上・下本城]

14日(木) PTA総務部会19:30～

25日(月) 授業参観・学級PTA・PTA総会・専門部会

※辞任式は、3月25日(金) [11:15～11:45] 実施
＜晴天時：校庭, 雨天・荒天時：体育館＞

来年度の家庭訪問は、
自宅の確認を対面式で実施
します。在宅していただき
ますようお願いいたします。